

Meerbusch, den 14. November 2012

Anlage zu TOP 10.9

FB 5/067/2012 vom 04.09.2012

Anfrage der UWG-Fraktion bzgl. der Durchführung eines Verkehrssicherheitstages

Zum „Tag der Verkehrssicherheit 2012“ am 16.06. wurden aus dem Kreisgebiet keine Veranstaltungen gemeldet.

Örtliche Verkehrssicherheitsaktionen haben 2012 u.a. in Düsseldorf stattgefunden.

Mehring

Anlage:

Landeshauptstadt Düsseldorf



Verkehrssicherheitstag 2012: "Mach mit - sicher, mobil und fit!"

2.000 Grundschüler aus dem vierten Schuljahr dabei

Bereits zum 27. Mai in Folge fanden die Verkehrssicherheitstage der Landeshauptstadt Düsseldorf statt. Organisiert wurden sie wie immer vom Amt für Verkehrsmanagement, der Polizei, der Verkehrswacht, der Rheinbahn und von Lehrern als Fachberater/innen für Verkehrserziehung. Ziel der Veranstaltung war es, Kindern das Thema Verkehrssicherheit und somit richtiges Verhalten im Straßenverkehr näher zu bringen.



Kein Spaziergang ist das Zurechtrinden im Schilderwald.

Kinder sind im Straßenverkehr besonders gefährdet. Umso wichtiger ist es, richtige Verhaltensweisen einzubauen und Wahrnehmung, Motorik und Konzentration zu fördern. Die Bewegung spielt dabei eine große Rolle. Daher lautete das Motto der Verkehrssicherheitstage: "Mach mit - sicher, mobil und fit!" Die Kinder hatten die Möglichkeit, bei zahlreichen Aktionen, wie zum Beispiel Fahrrad-, Roller-, Inliner- sowie Rollstuhlparkours, am Sport- und Actionmobil und vielerlei mehr, ihre Geschicklichkeit, ihr Reaktionsvermögen sowie ihr Körpergefühl zu testen.



Seit 2011 "Botschafter" für das inema verkehrserziehung: Das städtische Verkehrsmaskottchen, der Löwe "Looke", ist bei den Kindern sehr beliebt.

In diesem Jahr nahmen wieder rund 2.000 Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen aller Düsseldorfer Grundschulen sowie die etwa gleichaltrigen Kinder der Förderschulen teil. Dieser Ansturm stellte für die Organisatoren eine echte Herausforderung dar. Um sicherzustellen, dass für jeden Einzelnen ausreichend Zeit bleibt, um die Aktionen und Infostände zu besuchen, fanden die Verkehrssicherheitstage an zwei Tagen statt: am Dienstag, 11. September, und am Mittwoch, 12. September, jeweils von 9 bis 14 Uhr.

Gleich am ersten Tag demonstrierten Vertreter aller Kooperationspartner mit ihrem Besuch, wie wichtig ihnen das Thema Verkehrserziehung und Schulwegsicherung in Düsseldorf ist. Roland Hahn, stellvertretender Leiter des Amtes für Verkehrsmanagement, Martin Voistein, Leiter der Polizedirektion Verkehr, der Geschäftsführer der Verkehrswacht Simon Höhner, Klaus Klar, Vorstandsmitglied der Rheinbahn, sowie der Schulamtsdirektor des Schulamtes für die Landeshauptstadt Düsseldorf, Günter Benninghaus, standen für Fragen zur Verfügung. Ferner informierten sie über Kinderunfälle in Düsseldorf und verkehrserhebliche Maßnahmen in der Landeshauptstadt.



"Die Sicherheit der Kinder im Straßenverkehr liegt uns besonders am Herzen. Wir sind von der Wirkung unserer Maßnahmen und Aktionen, wie beispielsweise den Verkehrssicherheitstagen, absolut überzeugt und werden diese natürlich fortführen", betonte Verkehrsdezernent Dr. Stephan Keller. "Die über Jahre rückläufigen Zahlen der Kinderunfälle in Düsseldorf geben uns Recht." Denn auch 2011 sind die Verkehrsunfälle mit Kindern in Düsseldorf wieder um 5,7 Prozent gesunken.

Anlage zu TOP 10.9